

まちのできごと



ほつとトピックス



<莊銀タクト鶴岡>

鶴岡 「タクト探検隊♪」舞台のおしごと

9.19

関係者以外は入ることができない舞台の裏側に小学生親子が潜入しました。職員から説明を受けながら音響や照明装置を操作したり、ステー

ジ上に幕を張ったりして、ふだんは見られない舞台裏の仕事を体験。舞台裏の仕掛けや演者を支える裏方の仕事について楽しく学びました。



<莊内神社参集殿>

鶴岡 「致道館の日」「孔子祭」 講演や作文発表

9.26

一人ひとりの自主性を尊重して個性を伸ばす「致道館教育」は、200年以上前から庄内で受け継がれています。平成19年に定められた「致道

館の日」。祭事や式典、講演に加え、論語の学習を通した感情や行動の変化を小学生が作文にして発表。幅広い世代が学びを深めていました。



<写真：農家レストラン 食彩あぐり>

櫛引 産直あぐり フルーツまつり

9.19
～22

季節の果物販売や抽せん会開催のほか、
ビッグフルーツパフェを提供。秋の味覚
を求める多くの買物客でにぎわいました。



<いでは文化記念館>

羽黒 岩手・鬼剣舞特別講演—疫病退散の舞

9.20

岩手県北上市の滑田鬼剣舞保存会が、疫
病退散や五穀豊穰を祈願する演目を披露。
躍动感あふれる舞で観客を魅了しました。



<長沼地区>

藤島 長沼地区中学生地域活動

9.24

地区住民の指導の下、13人の中学生が
地区内のカーブミラー清掃や活動セン
ターの窓拭き等の地域活動を行いました。



<月山あさひ博物村>

朝日 月山あさひ博物村 観光くり園オープン

9.19
～
10月中旬

約20種類のクリの木が植えられた園内。
声を掛け合いながら、いがぐりを探し、
丸々と太った実を収穫していました。



<温海ふれあいセンター>

温海 温海ふれあいセンター ピアノ一日開放

9.22

スタインウェイ製とヤマハ製のピアノを
一般開放。参加者は上質な音を響かせな
がら、貴重な機会を楽しんでいました。



<写真：山王通り>

鶴岡 まちなか健康ウォーキング

10. 1

正しい歩き方や靴の履き方を教わった後、
市街地へ。歴史的な町並みや建造物を
眺めながら4kmのコースを歩きました。